

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Diepholz

Manfred Albers / Unstrutweg 1 / 49356 Diepholz

Stadt Diepholz
Rathausmarkt 1

49356 Diepholz

Sonntag, den 24.04.2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Namen der SPD-Stadtratsfraktion beantrage ich die Beratung des folgenden Antrags.

Fest der Jugend

Antrag:

Die Stadt Diepholz organisiert im Rahmen der offenen Jugendarbeit unter Einbeziehung interessierter Jugendlicher ein „Fest der Jugend“ und nutzt dafür die beim Landkreis Diepholz zu beantragenden Mittel aus dem Programm "Aufholen nach Corona" bzw. "Startklar in die Zukunft"

Begründung:

Die Corona Pandemie hat gerade auch den Jugendlichen große Einschränkungen gebracht. Mit einem Jugendfest wollen wir Jugendlichen einen kleinen Ausgleich bieten und nach Angeboten wie den „Somerschulen“ ein weiteres Zeichen setzen, dass die Stadt Diepholz auch den Jugendlichen in dieser schwierigen Zeit ihre Aufmerksamkeit zukommen lässt. Die kombinierten Sonderprogramme „Aufholen nach Corona“ (Bund) und „Startklar in die Zukunft“ (Land) stellen hierfür Fördermittel zur Verfügung. Unabhängig von einer Förderung durch Dritte sollten wir als Stadt hier ein deutliche Zeichen setzen.. Nach Auskunft des Landkreises können Anträge aus dem Förderprogramm des Landes für Jugendfeste können (über den Landkreis) noch gestellt werden. Die Antragsfristen beim Land sind dafür noch nicht abgelaufen. Die Stadt Diepholz hat dazu auch entsprechende Infos (Förderrichtlinie und Antragsvordrucke mit Hinweisen etc.) vom Landkreis erhalten.

Mit freundlichen Grüßen



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Diepholz